



Espacio Autónomos



# GranadaDigital

Martes, 14 Julio de 2009, 11:08

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |



Universidad

DESTACAN EL "ALTÍSIMO NIVEL ACADÉMICO" DE LOS 6 CICLOS DE LA OFERTA

## Melilla y la UGR inauguran los XVIII Cursos Internacionales de Verano

lunes, 13/07/2009 11:14

EFE

Imprimir Enviar

La Ciudad Autónoma de Melilla y la Universidad de Granada (UGR) han inaugurado hoy los XVIII Cursos Internacionales de Verano 'Ciudad de Melilla', que cuentan con un total de seis ciclos que se desarrollarán a lo largo de este mes.

Durante el acto de inauguración, la consejera de Cultura, Simi Chocrón, ha destacado el "altísimo nivel académico" con el que cuentan los seis ciclos que conforman la oferta educativa de esta edición de los Cursos de Verano debido tanto a la calidad de los profesores como a la temática escogida.

Además, también ha subrayado el alto componente de actualidad que caracterizan a los cursos de este año, en cuya selección de temas también han participado los alumnos universitarios a través de una encuesta realizada al final del curso académico pasado.

Los dos primeros cursos de esta XVIII edición son 'Fotografía. Más allá de la imagen' e 'Informática y derechos fundamentales: un desafío a la sociedad y al derecho en el siglo XXI', que han comenzado hoy y tendrán lugar a lo largo de esta semana.

Del 20 al 24 de julio tendrán lugar los cursos 'Manejo ambulatorio del paciente en edad avanzada' y 'Régimen Fiscal de la Ciudad Autónoma de Melilla'.

Durante la última semana de la XVIII edición se desarrollarán 'Centenario de la Campaña de 1909' y 'Poderosa mente y sabiduría del optimista vital ante la adversidad y la crisis'.

El director académico de los Cursos de Verano, el profesor Manuel Ruiz Morales, ha subrayado el esfuerzo que realiza la Ciudad Autónoma para "conseguir los cursos de más nivel académico, actualidad y, sobre todo, calidad", teniendo en cuenta "los tiempos que corren" de crisis económica.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:   
 Su Correo Electrónico:   
 Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



OPINIÓN

